膝井名生に切除して方き本当に良かったと アンてありましたが、やはり虚とこ入されていたっはかっつでした 事者の心配は全くない虚だから大丈夫です」とお電社を 虚りまひつくり致えても事前に先生のご配をで してはき大路のポリーアが発見されなけしてはきました 病理検查の程果高分化除愈(外感)でした しかし、次の解的このタイミングで さてこの度は、膝井路広先生に同と大肠の内地電校查を 立我のときましたのに後男が蔵しられたっちます

長期向すり、と内記鏡珍金とするのが満で地けていました でも今国にけはしてからであからいってはといの声かしたのです そして藤井えをに立をちせてたき痛くも苦しくして、全く 不快を感じることの強い内記鏡較虚をしてあまました。

つるはないからとお電にとらる五十八人とせり、ちつ道を持ち 「少しチクチクします」と申二上けらい即時に先生から

又早くて的確な分析で即倒してあき、行後も痛くなく

藤井先至この度は本者にかりまりこれ、ま 感謝の気持ちで一杯にでするした

あのままな置してたらとのうとソオーと発すす

大事之至了了心心感激中一上丁多了

欠か一十年前に直陽に進行をいみつかり、南腹手術し

人工工内之分了一大司程也他不致了一下

すっと付いせにしていたおは花しかったです。た火山のような ちなし、極を含むハッキリ気えて、ます

それと思うと本当に今回はぬけてかったと深ましか これいません、年くに接重は受けることだと痛感

致してた

来年七段查的必要とのご好示ですので

中し上げる方

存在老江

中一上げる方、一大候不りの打、ご自愛の発をいらりお祈り安心して参りますのでとうぞうしくお願い中上げるす

0)

